

### Mazda Minigolf Masters

# Mazda zeigt Herz für Kinder

- Mazda Mitarbeiter spielen Minigolf für einen guten Zweck
- Erlös von 3.000 Euro geht an das Kinderheim „Haus Nazareth“
- Soziales Engagement für den Standort Leverkusen

Leverkusen, 24. Juni 2008: Sportlicher Einsatz für einen guten Zweck - Die Mazda Motors Deutschland GmbH veranstaltete gestern für alle Mitarbeiter am Standort Leverkusen ein Mazda Minigolf Masters, bei dem zu Gunsten des Kinderheims „Haus Nazareth“ in Leverkusen kräftig die Bälle ins Loch gespielt wurden. Auf der Minigolf-Anlage „Neulandpark“ zeigten bei strahlendem Sonnenschein mehr als 130 Mazda Mitarbeiter ihr soziales Engagement und überzeugten mit sportlichen Leistungen.

Bereits im Jahr zuvor engagierten sich Mazda Mitarbeiter im Rahmen der Ehrenamt-Aktion „Gemeinsam für ein lebens- und liebenswertes Leverkusen“ für den Unternehmensstandort und für das Kinderheim „Haus Nazareth“, indem sie die Ausrichtung eines Sommerfestes tatkräftig unterstützten und zudem Stofftiere und Spielzeuge aller Art für die Kinder sammelten. Auch dieses Jahr steht soziales Engagement bei Mazda hoch im Kurs: Zusätzlich zu dem Startgeld von zehn Euro, das die Mazda Mitarbeiter gerne für den guten Zweck zahlten, verdoppelte Mazda als Unternehmen das Startgeld. Somit kommt ein Gesamterlös von 3.000 Euro für das Kinderheim zusammen. Ein besonderer Dank gilt zudem den Betreibern der Minigolf-Anlage Neulandpark - der JOB Service Beschäftigungsförderung Leverkusen gGmbH - die ihre Anlage an diesem Nachmittag kostenlos zur Verfügung stellten und somit die Aktion aktiv unterstützten.

Auskunft erteilt:  
Karin Lindel  
Referentin Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Tel.: 0 21 73/9 43-3 03  
E-mail: klindel@mazda.de

